

## Denuncian colonos Sin agua, desde hace tres semanas

México ▶ Georgina Pineda

**H**abitantes de las delegaciones Coyoacán y Tlalpan denunciaron que desde hace más de tres semanas, el Gobierno del Distrito Federal realiza cortes en el suministro de agua hasta por cuatro días consecutivos.

Vecinos de las colonias Residencial Acoxta, Residencial Miramontes y de Los Sauces, entre otros, están molestos porque desde hace más de cuatro días han sufrido serios problemas de abasto de agua.

María del Carmen Casanova, vecina de la zona se quejó de que mientras se ha acentuado la falta del líquido, decenas de pipas llegan al deportivo Vida Sana para rellenar las albercas que se habilitaron como parte de la playa artificial que habilitó en ese lugar el GDF.

“Desde el jueves pasado nos dejaron sin agua a todas estas colonias, la presión apenas se comenzó a regularizar este domingo. Estamos consientes del problema de agua que enfrenta la ciudad y es cuando más rabia da ver que mientras nosotros requeríamos de una pipa para cubrir necesidades básicas, el gobierno la despilfarró en sus programas populistas”, aseveró.

El dirigente del Partido Verde Ecologista de México en Tlalpan, Fidel Suárez, exigió al Sistema de Aguas de la Ciudad de México cumpla y garantice el abasto.

Indicó que en Tlalpan la falta de agua se ha convertido en un problema cotidiano y que se agudizó en Semana Santa, debido al cierre del Cutzamala para llevar a cabo trabajos de mantenimiento.

Dijo que las alternativas para minimizar los efectos negativos por la suspensión del líquido fueron insuficientes y presentaron anomalías, pues vecinos de diversas colonias afirman no haber tenido respuesta del programa emergente de abastecimiento. ■■

MÓNICA GONZÁLEZ



Padecen escasez

